

Zu Gast in der Bäckerei

Alle Jahre wieder wird im Kinderhaus Aufkirchen „Vom Korn zum Brot“ thematisiert. Nicht nur der Werdegang, sondern auch das Bewusstmachen um den Wert des täglichen Brotes sind Bestandteil der Bildung und Erziehung im Kindergarten. Um diese Thematik auch ganzheitlich, mit allen Sinnen, erleben zu können, dürfen alle Kinder in ihrem letzten Kindergartenjahr eine Bäckerei besuchen. Gastgeber ist seit vielen Jahren die Bäckerei Emslander in Eitting.

Am Besuchstag wurden die Kinder vom Bäckerehepaar Quentmeier in ihrem Familienbetrieb willkommen geheißen. Zuerst wurden vom Rührgerät bis zum Backofen alle technischen Details kindgerecht

erklärt. Aus dem zubereiteten Teig durften die Kinder dann nach eigenen Ideen kneten und formen. So entstanden außer Brezeln noch Schnecken, Herzen, Buchstaben, usw. Diese durften dann mitgenommen werden.

Ein Teil davon diente gleich als Brotzeit auf dem Schulhof in Eitting. Die Heimreise wurde nämlich mit dem Schulbus zusammen mit den Schulkindern angetreten. Auf der aufregenden Rückfahrt haben sich die Kinder schon rege über das Erlebte ausgetauscht und konnten auch den Daheimgebliebenen im Kindergarten alle Abläufe in der Bäckerei genau wiedergeben. ■

Artikel und Foto: OKU



Spielenachmittag für Senioren

Zahlreiche Teilnehmer versammelten sich am 20.3.2024 in der Cafeteria des Seniorenzentrums, um gemeinsam verschiedene Spiele zu spielen und eine schöne Zeit miteinander zu verbringen.

Die Veranstaltung begann um 14 Uhr mit Kaffee und Kuchen und bot eine Vielzahl an Spielmöglichkeiten für die Teilnehmer.

Von klassischen Brettspielen wie „Mensch Ärgere Dich nicht“ bis zu „Rummikub“ und selbst mitgebrachten Lieblingsspielen war für jeden Geschmack etwas dabei.

Die Atmosphäre war durchweg positiv und freundschaftlich, während die Spieler sich gegenseitig herausforderten und gemeinsam lachten.

Der Spielnachmittag ist eine wunderbare Gelegenheit sich zu treffen, Spaß zu haben und auch neue Freundschaften zu knüpfen.

Die Veranstaltung findet regelmäßig einmal im Monat statt, Termine werden frühzeitig im Gemeindeanzeiger bekannt gegeben. Anmeldung unter 08122/983420 ■

Artikel und Foto: OKU



ANZEIGEN

IN IHREM INDIVIDUELLEN DESIGN

Wir beraten Sie gerne

0811 55545930 | info@oberdinger-kurier.de | www.oberdinger-kurier.de

Gestaltung im Preis inklusive!

OBERDINGER
KURIER